

Ale Gutiérrez ve posible adquirir una deuda pública para obras públicas en León

9 mayo, 2022

La mandataria municipal estimó un plazo de hasta mes y medio para notificar su decisión sobre la deuda pública en León

Carolina Esqueda

León.- El municipio de León analiza la posibilidad de adquirir deuda pública para sacar adelante obras sociales y de infraestructura vial. Esto siguiendo la recomendación hecha por el gobernador Diego Sinhue Rodríguez la semana pasada hacia los gobiernos locales para concretar sus programas de gobierno.

La alcaldesa **Alejandra Gutiérrez** aseguró que tanto el crédito a solicitar como las obras que se contratarían se encuentran en estudio. Destacó que, de acuerdo a la Ley de Disciplina Financiera, el municipio tiene a su disposición hasta el 10% de sus ingresos. En el caso de León equivale a 771 millones de pesos.

“En estos momentos se está revisando cuál es la situación. Qué proyectos tenemos pendientes, cuáles se pueden cubrir con recursos propios, qué va a cubrir el estado porque hubo varias obras que anunció el gobernador y el resto estaremos analizando si es una posibilidad hacerlo a través de crédito” puntualizó.

Esperarán porcentaje de aportaciones federales

La mandataria municipal estimó un plazo de hasta mes y medio para notificar su decisión. Esto mientras se establece qué porcentaje de las aportaciones federales administradas por Gobierno estatal les corresponderá.

Mientras que en las obras que se sometieron al estudio para este esquema de financiamiento destacó las infraestructura social dentro de las colonias como el Puente de Barranca de Venaderos. Ya cuentan con un proyecto terminado y la tramitación de los permisos correspondientes, así como las propuestas para agilizar el tráfico vehicular en el bulevar Aeropuerto.

“A lo que daríamos prioridad en su momento sería a obras sociales que realmente cambian vidas y todo lo que son las soluciones viales, sobre todo en bulevar Aeropuerto. Son muchos millones los que se requieren pero hoy es necesario y estamos viendo qué otra parte va a poner el estado. No vamos a poder hacer todo de un jalón, tendría que ser en etapas porque serían más de 1,500 millones si fuera toda la solución”, abundó.

La alcaldesa recordó que León hasta el momento es de los municipios mejor evaluados por agencias de calificación de riesgo financiero como **Standard & Poor's** y **Moody's**, mientras que al mes de abril contabilizaban una deuda pública de 950 millones de pesos.